

Versammlung von Pro Region

REGION Die Bürgerinitiative Pro Region Heilbronn-Franken hält am Dienstag, 10. Oktober, um 18.45 Uhr bei der Firma VS Vereinigte Spezialmöbelfabriken in Tauberbischofsheim ihre Mitgliederversammlung ab. Neben den Vereinsregularien ist vorgesehen, über die Arbeit im ver-

gangenen Jahr sowie über das Jahr 2023 zu berichten. Vor der Mitgliederversammlung erhalten die Vereinsmitglieder eine Betriebsführung. Informationen im Internet unter www.pro-region.de oder unter Telefon 07940 152329, E-Mail-Adresse info@pro-region.de. *red*